

Inicio > Empresas > Industria

Industria

Justicia desestima reclamo de Sun Dreams y valida permiso de Enjoy para operar casino de Pucón

El gerente general de Enjoy, Rodrigo Larraín, comentó que el hecho "nos da más energías para seguir avanzando en el desarrollo del mejor proyecto posible para una ciudad que está muy entrelazada con la historia de Enjoy, como es Pucón".

Por: Diario Financiero Online | Publicado: Jueves 30 de mayo de 2019 a las 12:42 hrs.



Un triunfo se anotó Enjoy en la justicia, ya que la Corte de Apelaciones de Santiago falló en la reclamación presentada por Sun Dreams en contra de la Superintendencia de Casinos (SCJ), desestimándola "en todas sus partes".

"La sentencia es inapelable y consolida jurídicamente el permiso de operación que fue concedido a Enjoy por 15 años, en el reciente proceso de otorgamiento de licencias de operación de los casinos que hasta ahora funcionaban bajo régimen de concesión municipal", dijo la operadora de casinos en un comunicado.

El pronunciamiento desestima los argumentos de Sun Dreams en contra de la evaluación técnica del proyecto y de su supuesta inviabilidad, así como de la posterior Resolución de otorgamiento del permiso de operación para el Casino de Pucón, mediante el cual el Consejo Resolutivo de la SCJ dio por ganador al proyecto presentado por Enjoy.

El gerente general de Enjoy, Rodrigo Larraín, comentó que "el pronunciamiento de la Corte es contundente e inapelable, lo que nos da más energías para seguir avanzando en el desarrollo del mejor proyecto posible para una ciudad que está muy entrelazada con la historia de Enjoy, como es Pucón".

Te Recomendamos



China contraataca: detiene sus compras de Soya a EEUU



Tras llegar a \$710, el dólar cae ante recuperación de las monedas en la región



Tras anunciar fusión, Sun Dreams y Marina del Sol trazan ruta para apertura en bolsa de nueva empresa



Super de Casinos reconoce nuevos frentes de conflicto a resolver en tres plazas municipales



Banco Central advierte efectos en el sistema financiero de continuar paro de trabajadores de la Superintendencia de Bancos



Multiexport Foods anuncia fin de la producción de salmón en los lagos de Chile

